

かいこう 邂逅



1・2年生の皆さん、ご進級おめでとございます

本日、修了式を迎えました。1・2年生の皆さん、この1年を振り返ってみて、今、どのような気持ちを抱いていますか？1年前、自分が目標としたことをやり遂げられた1年間になったのでしょうか？

1年生。入学当初は緊張で表情も硬かったですが、今では中学生としてとても立派な表情になってきています。4月からは2年生です。後輩も入ってきます。新1年生の不安な気持ちや心配なことを一番身近に感じられるのは皆さんです。どうぞ、先輩としての自覚をもって、1年生を引っ張ってください。

2年生。1年生の頃と比べると、この1年で大きく成長をしました。授業までの業間の過ごし方なども落ち着き、最上級学年としての自覚も生まれつつあると感じています。次は3年生です。西中学校の顔となる学年です。これまで先輩方が培ってきた「西中プライド」「西中ブランド」をさらに磨き上げ、後輩たちの目標となる「越えられない伝統」を作り上げてください。

「花は盛りに、月はくまなきものを見るものかは」(兼好法師)

【桜の花は咲き誇っている様子だけを、また月は曇りのないものだけを見るものであろうか。いや、そうではない】

西中学校の校庭の桜の花が開花し、あともう少しすれば、満開の時を迎えることでしょう。桜の花が開花してから、散るまでの間の時間は、ほぼ2週間です。1年間は単純計算で48週間。つまり、1年間のほとんどを桜は、開花するための準備期間に当てています。

1・2年生の皆さんは、これから2年後、1年後、進路決定、中学校卒業という開花の時期を迎えます。しかし、兼好法師の言葉にあるように、「花は咲いている時だけが美しい」訳ではありません。大きな、大きな花を咲かそうと、この1年間、先輩方を見習いながら、様々なことに必死に頑張って挑戦する、「今を努力している」西中1・2年生の姿は、とても美しかったです。時に、雨が降る日もあれば、曇り空で目標が見えなくなってしまいう日もあるかもしれませんが、その日その日の「今」をこれからも大切にして、これからの日々をさらに充実したものにしていきましょう。来年度のあなた方の活躍が楽しみです！！

春休みの過ごし方を右に載せておきました。まずは「命」を大事にしてください。そして、非行行為や問題行動のないように気を付けてください。

保護者の皆様へ

今年度もご家庭や地域からのたくさんのご支援により、命を亡くすような事故が発生せずに一年間を終えることができました。問題行動や人間関係のトラブル、保護者の方々のご理解とご協力により、早期の対応や指導をすることができました。

一年間を振り返りますと、西中学校に対する家庭、地域、先生方の様々なご支援やご理解、ご協力があったことに改めて気づかされます。感謝しています。ありがとうございました。

《離任式について》

3月30日(水)は離任式が行われます。11:00~11:15の間に登校してください。お世話になった先生ですから気持ちよく送り出して欲しいと思います。

先日の卒業式と同様「厳粛な雰囲気の中、感動できる離任式」にしましょう。もちろん、服装容儀のきちんとしていない生徒の参加はできません。これは卒業生も同じです。また、学校の行事ですので、昨年度以前の卒業生の参加はできません。もし、兄や姉で先生方に会いたい場合は14時以降に来校するようにご連絡ください。

